



Le Jury de la 15^{ième} édition du festival International du Film de Marrakech

Les vastes Horizons du cinéma

C'est un jury fort et diversifié qui présidera aux destinées de l'Etoile d'or de la prochaine édition du Festival de Marrakech (4-12 décembre 2015).

Autour d'un président, cinéaste prestigieux, F.F Coppola, le jury est composé de personnalités reconnues dans le monde entier: du Japon (avec Naomi Kawase) à l'Amérique, en passant par l'Inde (Richa Chadha), l'Ukraine (OlgaKurylenko), le Danemark (Thomas Vinterberg), la Hollande (Anton Corbijn), la France (Jean-Pierre jeunet) et l'Italie (Sergio Castellito) et le Maroc dignement représenté par Amal Ayouch, actrice / comédienne.

Cette diversité est portée par des choix de profil artistique de haut niveau et conforte le positionnement du festival: ouvert sur le monde, professionnel, cinéphile tout en étant attaché à son environnement social et culturel.